



Hoy mía
y el Suplemento PLANETA

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Los médicos del país piden el cese de Fernando Simón

Reclaman al Gobierno central un giro radical en la gestión de la pandemia del covid-19

También piden poner en marcha un comité de expertos independientes

El Colegio de Cataluña, por su parte, se ha desvinculado de esta petición. P. 16, 18 y 19

MUNDO

Continúa la crisis electoral en EE.UU. con Trump a la cabeza

El presidente saliente de Estados Unidos, Donald Trump, no ha reconocido su derrota en las elecciones presidenciales del pasado 3 de noviembre durante su primera aparición pública en ocho días, el pasado viernes, en la que sin embargo buscó capitalizar los avances frente a una vacuna contra la covid-19. P. 22-23

El Polisario declara el fin del alto el fuego y prepara la guerra contra Marruecos

El delegado del Frente Polisario en Canarias, Hamdi Mansour, confirmó ayer el comienzo de las hostilidades con Marruecos: «La guerra empezó», exclamó. El ejército empezó a bombardear desde el norte hasta el sur del muro que separa los territorios que ocupa Marruecos y las denominadas zonas liberadas. Mansour ha asegurado que Marruecos violó ayer el alto fuego decretado en 1991 entre las partes tras atacar a civiles que «pacíficamente» se manifestaban en el puesto fronterizo de Guerguera, lo que supuso el «detonante» de las hostilidades. P. 24



CRIBADO MASIVO EN ARANDA DE DUERO

Vecinos de Aranda de Duero (Burgos) hacen cola para someterse a un cribado masivo a través de test de antígenos este fin de semana. / EFE - PACO SANTAMARÍA

Cantabria registra 3 fallecimientos y 204 casos nuevos de Covid-19

La incidencia se sitúa en 526 casos por cada cien mil habitantes

Cantabria registró tres fallecimientos por coronavirus el pasado viernes, mientras que el número de casos nuevos ha bajado hasta los 204 (22 menos) y el de pacientes hospitalizados disminuye en 18 respecto

al día anterior, de 196 a 178, con un paciente menos en UCI. Según ha informado el Gobierno, los fallecidos son mujeres y todas ellas con patologías previas, con edades de 78, 86 y 88 años. Desde que

empezó la pandemia, han fallecido 281 personas por la covid-19 en la región. Cantabria registra 3.629 casos activos de coronavirus, y de ellos 3.451 en cuarentena domiciliaria. P. 2

Malestar entre los fotoperiodistas cántabros en relación con la denegación del acceso a Valdecilla

Desde la Asociación Profesional de Fotoperiodistas Cántabros reclaman otra política por parte del Hospital que no sea la reiterada denegación del acceso a sus instalaciones, y la sustitución del acceso, por la oferta de información confeccionadas por una subcontrata a una agencia de comunicación, como único vehículo de obtener «información» sobre lo que ocurre dentro. P. 7

La Filmoteca acoge un ciclo de cine documental del 25 al 29 de noviembre P. 54

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.